

囲碁の面白さを実感



10月29日、まいピア高田で第10回囲碁フェスティバルinみやまが開催されました。特別ゲストに大淵盛人九段と前田あゆみインストラクターを迎えて、クラス別囲碁戦や初心者・子ども囲碁教室などが行われ、子どもから大人まで囲碁を楽しむ様子が見られました。

65店舗以上のキッチンカーが大集合



10月29日、筑後広域公園フィットネスエリアでハロウィンマルシェが開催されました。キッチンカーなど65店舗以上が出店し、仮装している来場者も見られました。SUPやBMXの体験会、スケートボード大会なども行われ、会場は盛り上がりました。

市政発展への尽力に感謝



11月16日、みやま市自治功労者表彰式がみやま市立図書館で開催されました。永年にわたり市政の発展に多大な功績があった方々13人を表彰。式では表彰を受けられた方を代表して、平井常雄さんが「今後も、市の発展のために努力してまいります」とあいさつされました。

※ ()内は在職年数です。

- ▶元監査委員=平井常雄さん(16年) ▶元教育委員=樺島靖子さん(8年) ▶元農業委員=嶋茨沙子さん(9年)
- ▶元行政区長=高口新太郎さん(13年・遺族表彰)、亀崎博之さん(9年)
- ▶元民生委員・児童委員=内山田建夫さん(27年)、野田憲二さん(12年)、廣田千津子さん(9年)、水野ちづるさん(9年)、吉永博徳さん(9年)
- ▶元人権擁護委員=河野典子さん(18年)、和田章仕さん(12年)、越智幸子さん(12年)

力強く五穀豊穡を願う



11月3日、瀬高町文廣・本郷地区で県指定無形民俗文化財「どんきんきん」が行われました。廣田八幡宮と本郷聖母宮間の御神幸の神事で、神輿を担いだ男衆が鉦や太鼓の音を響かせながら力強く地域内を練り歩きました。

日本の文化や学校生活を体験



10月30日、インドネシア・バリ島からの修学旅行生約30人が市役所を訪れ、市長への表敬訪問や議場で模擬答弁などを行いました。市役所訪問後は山川中学校で2日間学校生活を体験。2人1組で給食を食べ、授業や部活動体験などを通して交流を深めました。

防災への意識を高める



秋季火災予防運動期間中の11月15日、防災意識の向上などを目的に、高田農村運動広場で市防災協会杯グラウンドゴルフ大会が開催されました。競技終了後の防災講習会では、消火器の使い方や119通報要領、火災で発生する煙の危険性を学びました。

消防演習で団の連携を強める



11月5日、保健医療経営大学跡地で市消防団秋季消防演習が行われました。演習では同敷地内での火災を想定し、河川からの遠距離中継による消火訓練を実施。演習終了後には消防車による防火パレードが行われ、火災予防を呼びかけました。

愛犬と一緒に、楽しくワンヘルス



10月28日、中ノ島公園でワンだふるウォークが開催されました。9月に、市と明治安田生命保険相互会社がワンヘルスの推進を目的に包括連携協定を締結したことを記念して共同開催されました。約250人が参加し、愛犬と一緒に約2kmを歩き、健康増進を図りました。

MIYAMAXに時計を寄贈



10月26日、大牟田北ロータリークラブより寄贈された屋外時計の除幕式が行われました。寄贈された時計は、MIYAMAXの正面玄関前駐車場に設置されています。松嶋市長は、「コミュニティバスの停留所もあるので、利便性の向上につながります」と感謝を述べました。